

Inaugura presidente cubano II Convención Científica Internacional Saber UH 2025



Foto: Presidencia Cuba

La Habana, 27 may (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez presidió este lunes, la apertura de la II Convención Científica Internacional Saber UH 2025, evento organizado por la Universidad de La Habana (UH), y que se extenderá hasta el 30 de mayo.

Calificado como el principal evento científico de la Universidad de La Habana (UH) el certamen comprende un diverso programa que incluye más de 30 eventos científicos, dentro de los cuales cuatro son estudiantiles.

Según destaca Presidencia Cuba en su perfil en X, como parte de las actividades se realizarán coloquios, seminarios, eventos, simposios, conferencias, talleres, congresos y otros.

La Convención, a decir de la Doctora en Ciencias Miriam Nicado García, Rectora de la Universidad de La Habana, es un espacio para el debate profundo, el diálogo intergeneracional y la socialización de saberes.



Foto: Presidencia Cuba

«Es nuestro propósito colocar siempre a la Casa de Altos Estudios al servicio de la sociedad y del pueblo cubano», destacó Presidencia Cuba.

La Conferencia inaugural de la jornada estuvo a cargo del viceprimer ministro de la República de Cuba, Eduardo Martínez Díaz, quien se refirió a momentos importantes del país en áreas de la Salud, la Educación y el Deporte, en los cuales la ciencia ha tenido un papel determinante.

Según la Agencia Cubana de Noticias (ACN) el certamen tendrá como sede principal La UH y contará con subsedes en espacios emblemáticos de la capital como el Palacio de Convenciones, el Hotel Nacional, la Quinta de los Molinos, el Hotel Habana Libre y el Pabellón Cuba.

«Saber UH representa una oportunidad única para fomentar la colaboración interdisciplinaria, impulsar la innovación científica y fortalecer los vínculos entre investigadores, académicos y estudiantes de diversas disciplinas, en un momento clave para el desarrollo científico y tecnológico en Cuba y el mundo», subraya la ACN.

En la Convención participan más de dos mil delegados y unos 400 invitados de 42 países y representantes de más de 200 instituciones extranjeras. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383632-inaugura-presidente-cubano-ii-convencion-cientifica-internacional-saber-uh-2025>



Radio Habana Cuba